



CERRAZÓN, POLÍTICA DE ESTE GOBIERNO

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX..- La cerrazón como característica principal de este Gobierno, aunado a la intimidación policiaca y represión selectiva, evidenciaron una vez más que para este Gobierno encabezado por Gabino Cué Monteagudo sólo sirven los discursos mediáticos para vociferar que existe apertura ante este magisterio, cuando en realidad la cerrazón y omisión ha sido la política gubernamental hacia el pueblo de Oaxaca.

Hoy, en el marco de una acción nacional coordinada con las 26 secciones de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) miles de maestros de NUEVO LEÓN, COAHUILA, DURANGO, SAN LUIS POTOSÍ, ZACATECAS, JALISCO, GUANAJUATO, VERACRUZ, PUEBLA, MORELOS, TLAXCALA, CHIAPAS, YUCATÁN, QUERÉTARO, DISTRITO FEDERAL, GUERRERO, MICHOACÁN, OAXACA, BAJA CALIFORNIA, BAJA CALIFORNIA SUR, COLIMA, CHIHUAHUA, ESTADO DE MÉXICO, LA COMARCA LAGUNERA, HIDALGO, SONORA, TABASCO, CAMPECHE, QUINTANA ROO, NAYARIT, entre otros, salieron a las calles en defensa de la educación pública y los derechos laborales, sabedores de que sólo la lucha y la resistencia dará la razón a este gran movimiento magisterial, sin embargo los gobiernos se han envuelto en una cerrazón al diálogo y negociación con el magisterio.

La contundencia, organización, disciplina y combatividad que a lo largo de 35 años ha caracterizado a este gran movimiento, volvió a replicarse en cada uno de los 37 Sectores del Estado, a pesar de la presencia policiaca, sobrevuelo de aeronaves y cercos de gendarmes en nuestro Estado atendiendo a un claro acto de provocación hacia nuestros compañeros.

Ante este panorama de cerrazón hacia nuestras demandas, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta lo siguiente:

- Hacemos un llamado a nuestras bases a mantenernos en resistencia desde nuestras trincheras en todo el Estado y evitar la aplicación de la mal llamada Reforma Educativa.
- La Sección XXII de la CNTE se mantiene abierta al diálogo público y abierto sin condiciones ni represión, atendiendo a nuestro derecho a exigir respeto a la educación pública y los derechos laborales.
- Este magisterio manifiesta, que no claudicará en esta lucha bajo las rutas que se ha trazado desde nuestro máximo órgano de toma de decisiones y que continuará exigiendo lo que por derecho corresponde al magisterio oaxaqueño.

Exhortamos a nuestras bases a mantenerse en alerta y a no dejarse engañar por la campaña mediática de denostación e intimidación que hacia el magisterio y sus estructuras ha emprendido este Gobierno a través de los medios de comunicación.

**¡SECCIONES UNIDAS, JAMÁS SERÁN VENCIDAS!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡POR LA DEFENSA DE LA EDUCACIÓN BÁSICA!
¡POR EL RESPETO A LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 12 de octubre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**